

Letzter Spieltag am Sonntag

28.05.2025 06:37 von Albrecht Morast

Am kommenden Sonntag, den 01.06.2025, steht der letzte Spieltag in der B-Klasse und Landesliga an. Unsere Zweite spielt um 13 Uhr beim Meister, dem TSV Höpfingen2, und unsere Erste um 17 Uhr beim FC Grünsfeld. Für unsere Erste geht es noch ums Erreichen des Relegationsplatzes

Zur zweiten Mannschaft

Nach Höpfingen kommt Höpfingen. Konnte sich unsere Zweite am Sonntag mit 3:2 gegen den TSV Höpfingen3 durchsetzen, spielt unsere Zweite am Sonntag bei der Zweitvertretung. Höpfingen2 steht bereits seit längerem als Meister der B-Klasse fest - herzlichen Glückwunsch zum Aufstieg in die A-Klasse. Der Blick auf die Tabelle verdeutlicht, dass Höpfingen2 das Maß der Dinge der Liga ist: Von den 21 Spielen konnten 20 gewonnen werden (eins Unentschieden). Das Torverhältnis beträgt 103:4 Tore.

Wird unsere Zweite Sechster oder Siebter?

Unsere Zweite konnte sich durch die drei Punkte am vergangenen Spieltag auf den sechsten Platz verbessern. Weiter nach oben ist nichts mehr drin. Abhängig von den Ergebnissen am Sonntag könnte unsere Zweite auf den siebten Platz abrutschen.

Kann unsere Zweite beim Meister für eine Überraschung sorgen?

Schiedsrichter: Wolfgang Reibel.

Zur ersten Mannschaft

Drei Tore kassiert und drei Tore selbst geschossen. So ist das Heimspiel gegen den SV Neunkirchen schnell zusammengefasst. Für einen neutralen Zuschauer war es eine kurzweilige Partie, doch für einen Anhänger unserer Mannschaft teilweise zum Haare ausreißen. Nach dem verkorksten Auftakt nach 15 Minuten (0:2 Rückstand und verschossener Foulelfmeter) kamen unsere Beckmann-/ Müller-Mannen nochmal zurück in die Partie. Nach dem zwischenzeitigen 2:2 war mehr drin. Doch an diesem Nachmittag war die Chancenauswertung das große Manko. Bemerkenswert, dass der 3:3 Endstand in der

Nachspielzeit gelang, nachdem unsere Erste erneut in Rückstand lag.

Unsere Mannschaft muss punkten

Aufgrund der Ergebnisse von Assamstadt und Großrinderfeld fällt die Entscheidung um den Relegationsplatz am letzten Spieltag. Assamstadt, auf dem Relegationsplatz, hat die besten Karten (29 Punkte). Dahinter folgt unsere Erste punktgleich mit Großrinderfeld (jeweils 28 Punkte). Eine dieser drei Mannschaften darf in die Relegation, zwei steigen in die Kreisliga ab.

Das Kuriose an den Spielen der drei betroffenen Mannschaften: Sie spielen am Sonntag alle nur ein paar Kilometer entfernt voneinander. Großrinderfeld spielt Zuhause gegen Neckarelz, Assamstadt spielt in Lauda und unsere Erste spielt in Grünsfeld geographisch betrachtet in der Mitte. Unser Gastgeber, der FC Grünsfeld, wird die Saison auf dem vierten Platz beenden. Die Mannen von Spielertrainer Dominik Gerberich haben 68 Punkte auf der Habenseite. Im Hinspiel setzte sich der FC mit 4:1 durch. Zwei schnelle Tore durch Simon Ehmann, der letzte Spielzeit noch das Trikot des VfB Altheim trug, brachte Grünsfeld auf die Siegerstraße.

Gegen 18:50 Uhr am Sonntag wissen wir, welche Mannschaft an der Relegation teilnehmen darf. Sollte unsere Erste verlieren, steht der Abstieg fest. Sollte sie punkten, richtet sich der Blick auf die Ergebnisse auf den anderen Sportplätzen. Es gibt also einen Sonntag, der nicht für schwache Nerven ist.

Kann sich unsere Erste in die Relegation retten?

Schiedsrichter: noch nicht bekannt.

Zur Übersicht - letzter Spieltag in der Saison 2024/2025:

13 Uhr TSV Höpfigen2 - SpG2

17 Uhr FC Grünsfeld - TSVfL